

# Hoher Besuch aus Griechenland und Japan

Fast gleichzeitig trafen gestern abend im Hotel Vier Jahreszeiten das griechische Königspaar und der japanische Prinz Mikasa ein. Das griechische Königspaar ist auf der Durchreise von der Hochzeit des Prinzen Welf Heinrich von Hannover, des jüngsten Bruders der Königin, und der Prinzessin Alexandra zu Ysenburg und Büdingen, die in dem hessischen Städtchen Büdingen stattfand. In der Begleitung des Königspaares befanden sich die Prinzessinnen Irene und Sophie sowie der Kronprinz Konstantin. Das Königspaar und seine Kinder werden sich einige Tage in München aufhalten.

Kaum war die königliche Familie ausgestiegen, da traf der jüngste Bruder des japanischen Kaisers, Prinz Mikasa, ein. Der Gast aus kaiserlichem Hause, der für die Reise von Stuttgart einen Kraftwagen benutzte, stieg ebenfalls im Hotel Vier Jahreszeiten ab. In der Begleitung des Prinzen, der in Bonn bereits vom Bundespräsidenten empfangen wurde, reist Hofmarschall Kuroda, ein Privatsekretär und ein Ehrenbegleiter des Auswärtigen Amtes der Bundesrepublik. Kultusminister Dr. Maunz gab in Vertretung von Ministerpräsident Dr. Hans Ehard,



Prinz Mikasa

der zur Zeit in Bonn weilt, am Abend im Hotel Continental Prinz Mikasa ein Essen. Heute will der Gast aus Japan eine Aufführung der Passionsspiele in Oberammergau besuchen. Am Samstag ist die Besichtigung der Münchner Pinakothek in Aussicht genommen. Anschließend reist Prinz Mikasa über Bad Boll, Dinkelsbühl, Rothenburg und Würzburg nach Frankfurt weiter. Von dort will er am Dienstag mit dem Flugzeug die Bundesrepublik wieder verlassen.

am/r.

f  
b  
d  
e  
E  
V  
W  
W  
r  
p  
g  
s  
n  
a  
r  
a  
t  
e  
e